

Communiqué de presse : « Le LIEN c'est quoi ? »

Débat public suivi d'ateliers.

Ce samedi 27 novembre à partir de 11h à la salle Marianne (à l'Hôtel de ville, place Jean Jaurès) à Grabels

Le collectif SOS Oulala , avec l'association Grabels en transition, organisent un débat public "**Le LIEN c'est quoi**" à Grabels ce samedi 27/11 à 11h, suivi l'après-midi d'ateliers sur les alternatives au tout-routier à partir de 14 heures.

Ce n'est pas une "mobilisation" mais bien un débat public sur le projet de périphérique au nord de Montpellier, notamment à **destination des riverains hésitant-es ou convaincu -es (quel que soit le sens de leur conviction...)**.

Trafic, urbanisation, biodiversité, cadre de vie, coût, procédures juridiques en cours...

Les ateliers permettront de travailler sur les alternatives au modèle tout routier.

Ce temps de réflexion et de recul, fait suite à des séries d'actions qui ont mobilisé des centaines de personnes d'horizons différents, notamment celle du 6 novembre qui s'est tenue devant la préfecture de Montpellier pour dénoncer **la politique du fait accompli** de la préfecture et du Département. Ce rassemblement a été suivi le 20 novembre, par un tractage à Saint Gély du Fesc et d'une marche sur le tracé du LIEN : découvrir l'ampleur de la destruction de la ceinture verte au Nord de Montpellier est une expérience difficile mais nécessaire **pour combattre ce projet d'un autre temps conçu dans les années 1980 qui va à l'encontre du sens de l'histoire : le changement climatique est là, ici et maintenant.**

Retrouvez plus de détails :

Site : <https://www.sosoulala.org/post/samedi-27-novembre-d%C3%A9bat-public-le-lien-c-est-quoi>

Facebook : <https://fb.me/e/2JUPiw33L>

Tweeter : https://twitter.com/SOS_Oulala/status/1463188361145896962?s=20